

09. Dezember 2013

UmweltBank AG nimmt Berufung zurück

Am 19.11.2013 hatten wir hier berichtet, dass wir uns vor dem Amtsgericht Nürnberg gegen die Umweltbank AG durchgesetzt haben. Die Umweltbank hatte gegen die erstinstanzliche Entscheidung zunächst Berufung eingelegt.

Das Rechtsmittel nahm sie jedoch nun zurück.

Damit ist das von uns erstrittene Urteil des Amtsgericht Nürnberg rechtskräftig. Weitere Informationen zu dem Fall lesen Sie [hier](#).

Wir raten nun auch Unternehmern zur Klage auf Erstattung unzulässiger Kreditbearbeitungsgebühren. Es lohnt sich regelmäßig. [Kontaktieren](#) Sie uns, wenn Sie betroffen sind.

[Guido Lenné](#)

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)